

一般社団法人栃木県生産性本部
創立 50 周年記念式典・記念講演会のご案内

2025 年 2 月吉日

一般社団法人 栃木県生産性本部
会長 林 明夫

厳しい冬の寒さも、日によっては少しずつ和らぎ春の訪れを感じさせる日も増えてまいりました。

日頃は、一般社団法人栃木県生産性本部の活動に御理解・御協力・御支援を賜りありがとうございます。お陰様で、栃木県生産性本部は昨年 7 月創立 50 周年を迎える事ができました。そこで 2024 年度最後の行事として、一般社団法人栃木県生産性本部設立 50 周年記念式典と記念講演会を開催させていただきますので、是非ご参加の栄を賜りたくご案内申し上げます。次の 50 年の栃木県生産性向上に向けての「はずみ車」に、この記念式典と記念講演会をさせていただきたく存じます。多くの皆様のご参加をどうかよろしくお願い申し上げます

記

○日時 **2025 年 3 月 24 日(月)** 13 時開場

○会場 栃木県産業会館 8F 中会議室 (住所) 宇都宮市中央 3-1-4 電話:028-636-6151

○記念式典 13 時 30 分～14 時

○記念講演 14 時～15 時 30 分

○意見交換会・懇親会 15 時 30 分～16 時

○記念講演会テーマ

「ドイツ産業界が追い込まれた苦悩の背景と日本への教訓～なぜフォルクスワーゲン
は従業員 35,000 人削減に追い込まれたのか、ドイツ自動車産業界最大の危機～」

○講師 熊谷 徹氏(ドイツ在住ジャーナリスト)

- ・東京都生まれ。1982 年早稲田大学政経学部卒業後 NHK に入局。ワシントン支局勤務中にベルリンの壁崩壊、米ソ首脳会談などを取材。ドイツ再統一前後からフリージャーナリストとしてドイツ・ミュンヘン市に在住し、取材を続けている。「ドイツは過去とどう向き合ってきたか」で年度平和・協同ジャーナリズム奨励賞受賞

○最新著

- ・『GDP で日本を超えた!のんびり稼ぐドイツ人の幸せな働き方。長く休んで、短く働き、多くを稼ぐ。超時短国家の秘密』パル出版 2025 年 1 月 9 日刊
- ・『ドイツ人はなぜ日本を抜き「世界三位」になれたのか』
－「GDP 逆転」の理由－ ワニブックス「PLUS」新書 2024 年 9 月 10 日刊

(裏面に続く)

○入場料 無料 どなたでも又、個人でも、御参加できます
参加申込 3月21日(金)。

栃木県生産性本部創立50周年記念式典・記念講演会「参加申込書」

FAX 番号 028-638-8868

ご氏名	ご所属・役職	御連絡先(携帯電話)	メールアドレス

◇不足の場合は、コピーをしてお送りください

一般社団法人栃木県生産性本部 楯石

〒320-0806 宇都宮市中央 3-1-4 栃木県産業会館 7 階

電話 028-637-1008 E-mail tqa@oregano.ocn.ne.jp